

REFLEXIONAR ANTES DE MOVER

“La vida es como una especie de ajedrez”

BENJAMÍN FRANKLIN

Sergio González Postigo es un alumno de 6ºB del centro que practica un paciente deporte: el ajedrez. Ha sido campeón en varias competiciones y como es muy joven aún le quedan muchas partidas por ganar.

A través de esta entrevista vamos a conocerle un poco más.



Sergio concentrado para el campeonato

Explica un poco en qué consiste este deporte.

SERGIO: Es un deporte estratégico, que consiste en derrotar al rey enemigo utilizando las piezas para conseguir Jaque Mate.

¿Tienes algún referente nacional o internacional en este deporte?

SERGIO: Sí, al campeón del mundo Magnus Carlsen. Este año estoy invitado a participar en una partida simultánea con la campeona mundial femenina y Gran Maestra Hou Yifan. Esto será el 9 de junio, dentro del Magistral de Ajedrez Ciudad de León.

Háblanos sobre lo positivo y lo negativo del ajedrez.

SERGIO: Lo positivo es que aprendes a jugar con otras personas y que me ayuda mucho a concentrarme con los deberes y el estudio del colegio.

En cuanto a lo negativo, la verdad es que no encuentro nada.



Sergio posando con su medalla

¿Cuánto tiempo le dedicas a la semana?

Una hora y media a la semana de clase. Además intento entrenarme en casa otras tres o cuatro horas más.

¿Por qué practicas este deporte?

SERGIO: De pequeño, con 6 años, mi padre me enseñó a jugar y me gustó. Cuando iba a 2º me apunté para practicarlo en el colegio y... hasta hoy.

Actualmente voy al IES Legio VII, donde nos reunimos chicos/as de varios centros para practicar a un mayor nivel.

¿Practicas este deporte perteneciendo a algún club?

SERGIO: Sí, al Club San Isidoro.

Infórmanos sobre las competiciones en las que has participado.

SERGIO: He competido a nivel local, provincial y autonómico.

A nivel provincial existen dos torneos: uno escolar, en el que quedé campeón y otro individual, en el que quedé en segundo puesto.

A nivel autonómico ocurre lo mismo y en ambos torneos quedé en quinto puesto el año pasado.

El pasado martes 13 de mayo me he proclamado campeón del IES Legio VII. Es un torneo en el cual participan chicos de 10 a 16 años. Ha sido un buen torneo porque todos son muy buenos.

El 11 de mayo

de 2014

tuvimos

un

campeonato

provincial,

donde

quedé

campeón

de las

categorías

alevín e

infantil,

porque

jugábamos

juntos. Esto

quiere decir

que el próximo

24 de mayo

participo

en el torneo

escolar

autonómico

de Castilla

y León, que

este año se

celebra en

nuestra

ciudad. Como



En plena jugada maestra

***¿Practicas algún otro deporte?**

SERGIO: Sí, también practico fútbol sala y natación.